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会長挨拶� 会　長　細澤　哲哉
　皆さんこんにちは。先週の総会において次年度の理事が確
定し、次年度に向けての活動が開始されました。私も残り半
年頑張り東副会長に無事にバトンをお渡ししたいと思います。
　本日は第2回クラブ協議会です。今年度も半分が終わり各
委員会の委員長より活動の報告をいただきます。皆さんで改
めて半年を振り返るとともに残りの半年を有意義に活動する
ために役立てていただきたいと思います。
　私なりに前期を振り返ってみますと、例会行事、クラブ行事
や地区行事等、当初の予定通りに無難に行ってこられたと
思っておりますが、地区の行事の多さには驚かされました。毎
月のように研修会やセミナー等があり、その都度、担当の委
員長と山梨に通わせていただいたおかげで、おいしい「ほうと
う」の店やブドウや桃のおいしい店も知ることができました。ま
た、当初の予定にはなかった柿田川の清掃やポリオ撲滅のた
めの募金活動などにも多くの会員の方々に参加していただき
誠にありがとうございました。
　後期も研修会やセミナーが開催されますし、2/24には沼津
クラブがホストを務めますＩＭが開催されます。実行委員会の
方々は山口Ｇ補佐に恥をかけぬように、そして沼津クラブの名
を汚さぬようにと、ご自身の仕事を犠牲にして活動していただ
いております。当日は必ず皆様方には出席していただき沼津ク
ラブの結束力の強さをアピールしていただきたいと思います。
また、4/5 には米山梅吉記念館での移動例会を予定しており
ます。場所は長泉町と少し離れてはおりますが、ロータリアン
ならば必ず一度は訪ねていただきたい場所でありますのでご
協力をよろしくお願いいたします。他にも地区研修協議会やク
ラブの研修旅行、ハンブルクで開催されますＲＩ国際大会等
の行事もあります。
　私も身体には気をつけ、6/28に会長退任挨拶が無事にでき
ますように、大村幹事にお尻を叩かれながら頑張りますので引
き続き皆様方のご協力をよろしくお願いいたします。
ビジター �一杉　泰博君（沼津北）
他ＲＣ出席 �森藤君・勝呂君（12.7 富士宮西）、野際君

（12.11沼津北）、細澤君・實石君（12.12沼津
柿田川）

欠席者（6名）
道前君、原田君、小林君、長橋君、
野際君、大熊君
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12月21日（金）
　忘年家族会（夜間例会）

会員誕生日　辻　　明久君
配偶者誕生日　野際智久紗様（宏行君）
結婚記念日　勝呂　　衛君

12月28日（金）　裁量休会
1月4日（金）　祝日週休会
1月11日（金）　通常例会
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１ ．例会変更のお知らせ
　富　士　宮…12/24（月）は休会
　　　　　　　12/31（月）は休会
　沼　津　北…12/25（火）は祝日週休会
　富士山吉原…12/27（木）は特別休会
　裾　　　野…12/28（金）は特別裁量休会
　長　　　泉…12/26（水）は特別裁量休会
　沼　津　西…12/27（木）は裁量休会
　沼津柿田川…1/2（水）は休会
　　　　　　　1/9（水）は夜間例会
　新　富　士…1/8（火）は夜間例会
� 新年例会＠グリーンホテル
２ ．ＩＭ広報活動のため、各クラブ訪問実施中
⇒�12/12沼津柿田川（細澤君・實石君）

東君…本日は第1回被選理事会です。いよいよ始まり
ました。よろしくお願いいたします。ドキドキです。
大友君…本日、クラブ協議会ですが、発表後早退
させていただきます。
積君…早退させていただきます。

クラブ管理運営 リーダー　　東　　宗徳

　各委員会は事業報告書に基づいて活動していた
だきましたが、この半年を振り返ると、それぞれの
委員長さんのカラーがよく出ており、円滑な例会の運
営がされたと思います。特に、出席、親睦活動委員
会は例会の受付・準備に早くから出ていただき、会
報、プログラム委員会では今年度からカラー化され
た会報、例会のメインプログラムの準備に各委員長
をはじめ委員の方々には大変ご苦労様でした。毎回
の例会が魅力あり、実りあるものとなるように今後も
ご協力をよろしくお願いいたします。
出席　今年度ＨＣ例会最高出席率は95.65％です。
なかなか難しいと思いますが、1₀₀％に近づけるよう
お願いいたします。修正出席率1₀₀％の回が2回あり、
4ＲＣ合同例会の時に1₀₀％の発表ができ、皆様に
感謝です。これからもよろしくお願いいたします。
親睦　7/27 の前会長幹事慰労会並びに今年度会長
幹事激励会は、無事終えることができました。ご協
力ありがとうございました。12/21開催予定の忘年家
族会につきましてもよろしくお願いいたします。来年
の研修親睦旅行を職業奉仕委員会と連携して計画
しております。皆様のご参加を心待ちにしております。
会報　今期より会報はカラー版となり、以前に比べ
読みやすくなったと思います。今後、皆様のご協力を
いただき、読みやすい内容で沼津ＲＣの活動報告を
伝えていく所存です。よろしくお願いいたします。
プログラム　①Ｒの本質、実践に役立つプログラム
選定：沼商ＩＡＣの活動報告と積ＰＧよりＩＡＣに
ついての卓話②沼津の歴史や文化を学び地域社会
への連携や活動へつながるプログラム：選定中③自
治体や各種団体の活動状況を知り学ぶことにより実
践に役立つプログラム選定：沼津市危機管理監の塩
崎氏による地域防災の現状の卓話④会員リレートー
クについて引き続き継続をしていきたい。会員皆様の
ご協力をお願いいたします。

広報 リーダー　　森藤　恵二

　各委員会と連携し広く地域の皆様にＲの奉仕活
動等をご理解いただけるよう活動してまいりました。
各委員会の活動等も新聞等に掲載を依頼し市民の
皆様にもＲ活動をご理解いただけるよう活動してお
ります。Ｒ活動をご理解いただけるには一人ひとりの
ロータリアンが広報マンとして活躍していただけるこ
とが一番とも考えております。皆様のご協力を今後も
よろしくお願いいたします。
広報・雑誌　ＲＩの活動や日本におけるＲ財団の補
助金事業、米山記念奨学金事業などの活動をはじ
め、沼津ＲＣの活動を市民の皆様に幅広く理解して
いただくために、地方紙・放送局・マスコミ関係に、
これからも積極的に情報提供していく考えであります。
これまで、沼津4ＲＣ合同のポリオ撲滅街頭募金活
動と沼津ＲＣの財団地区補助金事業が地方紙に紹
介されました。広報は、会員一人ひとりが広報マンと
して活動することが何よりも大切であると言えます。
今後も会員の皆様のご理解とご協力をお願いします。

会員維持増強 リーダー　　清　　マキ

　会員維持増強に日頃からご協力をいただき感謝し
ます。会員の状況ですが期首44名、入会5名、退会
2名、純増3名で現在47名です。現在において、自己
理由による退会がなかったことは嬉しいことでした。
後半も皆様からの情報をもとに勧誘を続け、これ以
上会員が減ることのないよう頑張っていきますので
ご協力をよろしくお願いいたします。
会員選考　本年度は7/1以降2名の新会員が入会さ
れましたが、お二人とも素晴らしい人格と教養をお持
ちの方々で委員会としては特に申し上げることはあり
ませんでした。
Ｒ情報　積ＰＧにお伺いしたところ、取り急ぎ会員
にお知らせしなければならないような情報は特にな
いとのことでした。新会員には、7/13と9/19に情報
提供をいたしました。スルガ銀行の幹部の方々で、特
別な事情で短期間に交代することになりましたが、
非常に協力的で好感の持てる方で、優秀なロータリ
アンになっていただけるものと期待しております。
会員増強　地区目標は純増2名で、現在3名増です。
先日、昨年からの引継ぎで入会可能なゲストに卓話
に来ていただきました。今後も粘り強く働きかけてい
きます。皆様には職業会計人の推薦をお願いします。
ＩＭや移動例会などの機会を活用しコミュニケー
ションを増やし、Ｒへの理解を深め、楽しい時間を
共有していただくことで会員増強・維持のきっかけに
なれば幸いです。よろしくお願いいたします。
職業分類　人工知能が発達するとなくなる職業とい
うデータがありますが、いつの時代も淘汰されていく
職業というものはあります。新しく生み出される職業
もあり、職業分類委員会では推薦された会員候補の
資格要件を速やかに審査し、理事会へ報告すること
を義務としています。多様性を求める中で柔軟かつ
適切に当クラブ運営のお役に立ちたいと考えます。

第２回クラブ協議会❶




